



Rendez-vous gourmand et festif incontournable de l'été gersois !

Les vacances touchent à leur fin, la saison des marchés à la ferme aussi. A l'heure du bilan, les organisateurs se disent satisfaits par le cru 2016. Cette année, le soleil a brillé sur les marchés, excepté quelques orages qui n'ont pas réussi à faire fuir les plus de 12 000 visiteurs sur les 20 marchés qui ont ponctué l'été gersois du 2 juillet au 20 août. Un record pour cette 17^{ème} édition ! Le concept : des producteurs proposent leurs produits à la vente à emporter ou en dégustation sur place sous forme d'assiette gourmande lors d'un repas festif animé.

Goûter à la campagne gersoise telle est la recherche des visiteurs : le contact direct avec les producteurs et la possibilité de goûter les produits du terroir. Chaque marché regroupe en moyenne une dizaine de producteurs membre du réseau Bienvenue à la Ferme.

Cette année les organisateurs ont proposé des activités variées et insolites : un vol en montgolfière au-dessus de la Maison de l'Ail, du tir à l'arc, une démonstration de tonte de mouton à l'ancienne, des promenades en quad dans les champs, l'initiation à la voiture 100 % électrique. Sans oublier les plus jeunes avec la pêche aux canards, les mini-fermes et les jeux en bois. Ces marchés réunissent autant les touristes, que les locaux toujours prêts à festoyer. Pour les producteurs installés récemment cela leur permet de faire connaître leurs produits et pourquoi pas de fidéliser une clientèle. Les organisateurs sont prêts à repartir pour la saison 2017, certains ont même déjà programmé la date !



Marché aux 3 Domaines, le 3 août 2016.



Les Croustades d'Isabelle au Domaine de Bilé
le 17 août 2016



Los Pagayos aux 3 Domaines, le 3 août 2016